
Interrogazione n. 1092
presentata in data 29 luglio 2008
a iniziativa del Consigliere Pistarelli
“Carenza di organico al reparto di ortopedia dell’ospedale di Civitanova Marche”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Fabio Pistarelli, Presidente del gruppo Alleanza Nazionale,
Premesso:
che l’UO, di ortopedia e traumatologia dell’ospedale di Civitanova ha in pianta organica n. 5

dirigenti medici più un Direttore di UO;
che da dicembre 2007, in conseguenza della scomparsa del dott. Ugo Sabatucci Direttore di

UO e della maternità di un dirigente medico, l’organico già in difetto di una unità si è trovato nelle
condizioni di dover operare con complessivi 4 medici;

che alla luce di ciò era stato assicurato dall’ASUR l’assunzione di due medici. Infatti c’è stata
solo una temporanea assunzione di un medico, con contratto di lavoro temporaneo, il quale non
ha neppure completato l’intero periodo contrattuale perché assunto in altra struttura ospedaliera;

che pertanto e attualmente, anche in conseguenza delle ferie estive, l’UO si trova a lavorare
con solo 3 medici;

che, essendo Civitanova Marche una cittadina turistica, nel periodo estivo la popolazione della
ZT servita dalla struttura ospedaliera si raddoppia e data l’immediata vicinanza dell’ospedale,
all’uscita dell’autostrada si deve garantire una risposta immediata alle cure di emergenza
traumatologiche da incidenti oltre all’attività traumatologica in genere;

Considerato:
che tale situazione di sottodimensionamento dell’organico si ripercuote negativamente sulla

funzionalità ed efficienza da tutti riconosciuta della struttura, non potendo più soddisfare le
numerose richieste di prestazioni sanitarie sia chirurgiche che non;

che la Direzione generale della ZT 8 di Civitanova ha disposto d’urgenza la riduzione delle
attività ambulatoriali di sala gessi, sospeso i controlli di sola terapia medica e le prestazioni
specialistiche mediche trasferendole in parte alla Casa di Cura Villa dei Pini di Civitanova
Marche, con la quale sembra abbia ampliato la convenzione già esistente;

che, cosa ancora più allarmante, è stata disposta dalla stessa ASUR la riduzione dei posti letto
dell’UO di ortopedia e traumatologia dell’ospedale di Civitanova che da 29 sono passati a 20;

che tale situazione danneggia l’intera struttura ospedaliera pubblica, inducendo di fatto i
pazienti a rivolgersi altrove;

Per quanto premesso si

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali provvedimenti intenda assumere per garantire di nuovo la funzionalità e l’efficienza della

struttura dell’UO di ortopedia e traumatologia dell’ospedale di Civitanova;
2) come mai si è ricorsi ad assunzioni a tempo determinato invece che bandire l’elezione per

assumere definitivamente del personale medico mancante, almeno di una unità;
3) quali siano i tempi previsti entro i quali si provvederà ad integrare la pianta organica dell’UO di

cui sopra;
4) se sia vero che sia stata ampliata la convenzione con la Casa di cura privata Villa dei Pini per

ciò che concerne l’attività ortopedica e traumatologica e, quali siano i contenuti di questa
nuova convenzione.


